

Perhutani Konsolidasi dengan LMDH

Mayzha - SURABAYA.WARTAWAN.CO.ID

Nov 21, 2024 - 08:35



Banyuwangi - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan Konsolidasi Dan Sosialisasi Kemitraan Perhutani Produktif kepada segenap Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) se wilayah BKPH Licin di kantor Asper Licin Jalan Raden Wijaya Nomor 6 Giri – Banyuwangi, pada (Rabu 20/11/2024).

Kemitraan Kehutanan Perhutani Produktif yang selanjutnya disingkat dengan KKPP adalah kemitraan antara Perhutani dengan Kelompok Tani dan atau Kelompok Masyarakat yang telah berbadan usaha dengan prinsip saling menguntungkan.

Kemitraan Perhutani bertujuan untuk : Mewujudkan tata Kelola kerja sama yang lebih baik dan memenuhi prinsip-prinsip Good Corporate Governance (GCG), Memberikan akses Kerjasama yang mengutamakan pada usaha produktif dan Meningkatkan produktifitas lahan dengan multiusaha kehutanan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakil Administratur KPH Banyuwangi Barat, Asisten Perhutani (Asper) Licin, KRPH Suko dan Licin, Karyawan BKPH Licin dan diikuti oleh Ketua LMDH Mega Arum, Ketua LMDH Taman Asri, Ketua LMDH Wanakarya, Ketua LMDH Rimba Tani dan Ketua LMDH Rimba Sejahtera.

Mewakili Kepala Perum Perhutani (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, Wakil Administratur, Rahman Hadi Suroso mengatakan dengan berlakunya Peraturan Direksi No. : 13/PER/DIR/8/2023 Tentang Pedoman Kemitraan Perhutani dilaksanakan sebagai dasar pelaksanaan kerjasama dalam pengelolaan kawasan hutan. "Untuk itu kami menghimbau kepada LMDH selaku mitra Perhutani untuk bertransformasi membentuk koperasi produsen untuk bisa menuju ke program KKPP," kata Rahman Hadi menjelaskan.

"Dengan adanya kemitraan Perhutani ini diharapkan agar dalam pengelolaan kawasan hutan ini bisa saling menguntungkan sehingga kemitraan ini dapat berkelanjutan, mencapai kesepakatan, kesetaraan dan sebagai pemberdayaan masyarakat sekitar hutan," pungkasnya.

Ketua LMDH Taman Asri Pak Dedi mengatakan sangat mendukung dengan adanya program Kemitraan Perhutani Produktif dari Perhutani.

"Untuk itu kami dengan dukungan penuh Perhutani kami akan membentuk koperasi guna persyaratan program Kemitraan Perhutani Produktif ini," kata Dedi.

"Program ini akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar hutan melalui kerjasama usaha produktif menuju masyarakat desa hutan mandiri yang mendukung terciptanya hutan lestari Masyarakat sejahter," pungkasnya. @Red.